



Asociación de sindicatos convoca a "defender al Infonavit"



Entre llamados de unidad, la Asociación General de las y los Trabajadores (AGT) -que agrupa a decenas de sindicatos- convocó a “defender al Infonavit” para evitar un “albazo” con una reforma en la que se ponga en riesgo los recursos de las personas y el tripartismo (gobierno, trabajadores y patronal) que lo caracteriza.

A pesar de que ayer la Cámara de Diputados frenó la aprobación de los cambios a la Ley del Infonavit y a la Ley Federal del Trabajo, que buscan regular la construcción de vivienda de bajo costo a través de una filial mercantil, para discutirla el próximo año, la AGT demandó diálogo con los

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		18-12-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

legisladores con el fin de fortalecer la iniciativa y “enmendarle la plana al Senado”.

En un mitin en la explanada del Monumento a la Revolución, Rodolfo González Guzmán, secretario general de la Confederación Regional Obrera Mexicana (CROM), expuso que en dos días la reforma fue aprobada por los senadores, pese a que “disminuye el poder de los trabajadores” y le da más facultades al director del Infonavit, pues “duraría seis años en la presidencia del Consejo del instituto, cuando antes era rotativa, la representaban los trabajadores un tiempo y otro los patrones”.

Indicó que además se propone que en “los tres órganos de control del instituto tenga mayoría el gobierno, lo que puede afectar la transparencia”. Por eso, enfatizó, “es importante salir a las calles porque aquí es donde se gesta la actividad del movimiento obrero en la defensa de sus derechos”.

Rafael Salgado Sandoval, miembro del Consejo de Administración del instituto y de la Confederación Revolucionaria de Obreros y Campesinos (CROC), señaló que las agrupaciones sindicales no están en contra de una reforma al Infonavit, “pero en la que se tome en cuenta que al trabajador le alcance para su vivienda”.

Refirió que actualmente para que un trabajador tenga acceso a un crédito tiene que reunir mil 80 puntos, lo cual no todos alcanzan. “Por eso tenemos que alzar la voz y dar la pelea para que sea una reforma completa que beneficie en realidad a los trabajadores para alcanzar el sueño tan anhelado de tener una vivienda”, dijo.

En el mitin, los sindicatos y sus afiliados lanzaron consignas como “sindicatos unidos jamás serán vencidos” y “Que no, que si; ¡respeto al Infonavit!”

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/12/17/politica/asociacion-de-sindicatos-convoca-de-defender-al-infonavit-5918>